

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. H
UMUR 24 TAHUN PRIMIGRAVIDA DI PMB UMI
MUFLIKHATUN KULON PROGO**

Eri Puspasari¹, Ratna Prahesti²

RINGKASAN

Latar Belakang : Setiap kehamilan fisiologis berpotensi terjadi patologis baik pada kehamilan, persalinan, nifas, maupun bayi baru lahir, untuk mencegah hal tersebut maka diperlukan asuhan kebidanan berkesinambungan. Asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) merupakan pelayanan berkelanjutan mulai dari masa kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, nifas, keluarga berencana untuk mengurangi AKI dan AKB.

Tujuan: Memberikan asuhan secara berkesinambungan dari masa kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir.

Metode : Jenis penulisan laporan tugas akhir ini dalam bentuk studi kasus. Pendokumentasian dilakukan dengan SOAP. Sampel yang digunakan sebanyak 1 sampel yaitu Ny. H di wilayah PMB Umi Muflikhatun Kulon Progo.

Hasil : Laporan Tugas Akhir berjudul “Asuhan Kebidanan Berkesinambungan Pada Ny. H Umur 24 Tahun di PMB Umi Muflikhatun Kulon Progo”, ini melakukan pendampingan asuhan kebidanan kehamilan sebanyak 1 kali pada trimester III, dan tidak ditemukan masalah. Penulis memberikan asuhan komplementer yoga hamil pada saat asuhan kehamilan. Persalinan Ny. H dilakukan secara normal pervaginam dan tidak ditemukan masalah, sudah dilakukan pemeriksaan antropometri lengkap dan IMD. Ny. H melakukan kunjungan nifas sebanyak 4 kali dan sesuai jadwal sehingga tidak ada kesenjangan antara teori dengan praktik. Pada kunjungan nifas II penulis memberikan asuhan komplementer pijat oksitosin untuk merangsang produksi ASI. Pada masa kunjungan neonatus sudah dilakukan sesuai jadwal dan tidak ditemukan masalah sehingga tidak ada kesenjangan antara teori dengan praktik

Simpulan : Penulis telah melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan yang dimulai sejak hamil, persalinan, nifas, bayi baru lahir, serta memberikan terapi komplementer sesuai kebutuhan.

Kata Kunci : Asuhan berkesinambungan, Primigravida, Kebidanan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta